

発行所 一部 100円
 全日本運命学会
 発行人 山中緑峰
 千葉県富津市更和 224
 電話 090-3497-3539

全日本運命学会® 会報

アフターコロナを見据えて

全日本運命学会
 会長 山中緑峰

日頃より当会の運営にご協力を賜り厚く御礼申し上げます。コロナ感染症が全国的に拡大する中、八月二日に東京都、神奈川県、千葉県、埼玉県、大阪府、沖縄県の六都府県に緊急事態宣言が八月三十一日まで発出される中、従来より一・九倍の感染が強いとされる変異株（デルタ株）への置き換わりが進む中でのオリピック、パラリンピックの開催、会場で観客を入れずに実施しましたが、新型コロナウイルス



「第五波」の到来が明らかです。感染者急増への備えを全国で急がねばなりません。県境を越えた移動、夏休み期間中の不急不用の外出、旅行や帰省の原則中止など感染の急拡大に注意するよう呼びかけていますが、人出を抑えるのはますます難しくなっています。加えてワクチンの供給や酒類の提供停止をめぐる政府の失態が相次ぎ、コロナ対策の全般への信頼は大きく揺らいでいます。会としても、リアルでの研修会等休止をしなければならぬ状況です。初歩的なスマホの使用方法について研修会を行いました。内容は、友達トークの仕方、友達追加の方法、写真の撮り方、送り方、グループの作成等、行いました。この機会に皆様の参加をお願いします。これからは皆様もコロナには、うつらない、うつさない、不急不用の外出はさけることに注意し元気で過ごして下さい。

会長人事任期満了に伴う会長立候補者の受付について

令和三年度で役員の任期が満了致します。

令和四年度は新役員でスタートすることとなります。

従って、会長人事については全日本運命学会規約第十二条によって選挙で選任されます。

会長に立候補される方は会員三名の推薦を得て令和四年一月二十日までを立候補の届け出をして下さい。
 令和三年九月

【令和三年度】
 会員の動向について

・入会会員 三名

エリー先生 令和三年度

向井裕子先生 令和三年度

峰慈（ほうじ）先生 令和三年度

・退会会員 五名

吉田光秀先生 泉里先生

中原紫雲先生 手塚京子先生

石井紀子先生

以上

誌上研修

田舎易者 風聞録

資料提供 俵 金堂 先生

「闇からの訪問者」

その人達に出
合ったのは、もう
五十年も前になる
だろうか……。
当時僕は、夜間警
備員として、警備
会社に籍を置き、
依頼された会社の
事務所、工場や店
舗等、終業後閉店
して従業員の出
した夜間、無人と
なり、ひっそりと
静まり返った暗い
闇の中を懐中電灯
一本片手に、戸締
りや火の点検等の
安全確認をして歩
く巡回警備員とし
て送る毎日だった
……。

及しておらず守衛
や当直が一般的で
あった。その後一
九六四年、東京オ
リンピックの選手
村の警備に始ま
り、更に、故宇津
井健さん主演のテ
レビドラマ「ザ・
ガードマン」の大
ヒットも後押しし
て委託警備会社が
社会に乱立したの
であった。
さて、本筋を元に
戻そう……。
闇の中、光の輪を
頼りに歩く姿は闇
の中を徘徊する夜
行性動物の姿に似
ていた……。
しかし、その行動
の裏には、全神経
を小さな明り一点
に集中して、微妙
な音や臭いの異常
も見逃すまいとす
るプロ意識が働い
ていたのであると
考えられる……。
今日のように、機
械警備の発達して
いない当時に於て
は、人間の五感そ
のものがその用を
成していたのであ
る。
それを強いて今日
の己に重ね合わせ
るならば一念集中
して笹竹を捌き、
その内に何かを追
求する易占の心境
を見い出すことが
できる。
これからお話しす
る闇の人達は、こ
のような無の「心

眼」に写し出され
たものであろう
か。
闇に住む人達と何
かの波長が同調し
て引き出してし
まったのであろう
か……。
最初に紹介するお
話しは、……とある
工場での出来事
であった……。
さて、その日一日
の作業も終了し
て、作業員は全員
退社して誰もいな
いはずの闇の中、
その人は一人、階
段下で臙な影を落
として、誰かを
待っているようで
あった……。
誰かすると、社員
証を見せて名乗っ
てくれた。そうか
残業でもしている
のだろうと判断し
てその名前を控え
て、戸締り火の始
末をお願いして巡
回を続行した。工

場内の一回りを終
えて、先程の場所
へ戻ると工員は退
出して、姿はな
かった。
翌朝警備会社へ帰
り、朝刊へ眼を落
して「あっ」と胸
の内で叫んだ。そ
れは「谷川岳で遭
難！」の記事が
眼に飛び込んで来
た時だった……。
遭難者の名前が昨
晩出合った作業員
だったからである
……。しばらく心の
中で手を合わせ
た。何故か、恐怖
と言ったものはな
かった。
しかし……。不幸は
更に続いたのであ
る。その一週間後、
その従業員と仲の
良かった同僚が供
養に谷川岳へ登っ
たのである
……。

なったのである。
今思えば、誰かを
待っていたように
見えたのは、同僚
を迎えに来た姿
だったのだろうか
か。胸の奥に今も、
空しくも悲しい想
いが残る。
次の話しは、雑木
林に囲まれたある
研究所でのおぞま
しくも不思議な体
験を紹介しよう。
その晩は、研修
生と警備室に詰め
ていた。所員も全
員退出して、無人
となった館内の戸
締まり、火の点検
を確認して警備室
へ戻ったのは深夜
十二時を少し回っ
た頃だった……。
玄関前、ロータ
リーの入口で乗用
車が止まった。ど
うしたのだろうか
と見ていると、運転
席から中年女性が
転がり降りるよう

に飛び出して来
た。
そして、坂道を駆
け上がり玄関口へ
立つと、ガラス扉
をドンドンと叩き
出した。異様な事
態に対応すると女
性は少々青ざめた
顔をして「ここま
で来た時、嫌な気
分がして車も急に
動かなくなったの
です」と喘えぎ喘
えぎ立つ。ここで、
研修の警備員が何
気なく「後部座席
の女性はどうしま
したか。」と聞い
た……。
その途端、「ギャ
アー」と絶叫して
女性の顔は益々青
ざめ、ガタガタと
震え出した



誌上研修

田舎易者 風聞録(つづき)

資料提供 俵 金堂 先生

そして、呟くよう
に独り言を繰り返
えした。
「私、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。

「あなた先日、一
週間程前にもお見
えになりました
ね。」と尋ねると、
「いえっ：私、来
た事ありません。」
と否定した：。
「いやっそんな事
ありませんよ日誌
にも書いてある
戻り、日誌を書い
ていた時だった：。
「電話を貸して下さ
し、旦那さんが迎
えに来たじゃあ、
「電話を貸して下さ
し、旦那さんが迎
えに来たじゃあ、
「電話を貸して下さ
し、旦那さんが迎
えに来たじゃあ、

「あ、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。
「私、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。
「私、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。

「あ、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。
「私、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。

「あ、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。
「私、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。

「あ、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。
「私、ある出来事
を反省する為、毎
晩車を走らせてい
るのです・・・。」
と聞こえた。

締まっている筈
だ。
玄関へ急いだ：。
施錠されていた
：。背に「ぞくっ
」と寒いものを感
じた。

あの女性どこから
入って来たのか。
そしてどこから出
て行ったのか：。
と更にはどこへ電
話する積もりだっ
たのだろうか：。
と

その後、女性の
云った番号へ電話
連絡したが何度入
れても、「この番
号は現在使用され
ておりません。」
と案内が繰り返さ
れるばかりであっ
た：。
徐々この事件が頭
から忘れ去られよ
うとした時だっ
た。研究所の近所
の人達から一年ぐ
らい前、近くを流
れる川から若い女

性の溺死体が上
がったという噂話
を聞いたのは：。
それがあの女性の
反省の原因だった
と考えるには無理
があるだろうか
：。
今はそれを確かめ
る可くもない：。
今晩も女性は車を
走らせているので
あろう。思えば悲
しい女性である。
さて、続いて次
の体験を紹介しよ
う。

その日は警備会
社の一室に待機用
員として詰めてい
た。言わばピンチ
ヒッター交代用員
である：。
夜半：午前一時を
時計の針は指して
いた。ひとりの巡
回員が血相を変え
て戻って来た。あ
る古いマンシオン
を受け持った巡回
していたのである

その警備員が云
うには、「此処三
日許り毎日、この
時間になると屋上
へ続く階段に、水
に濡れた小さな足
跡が続いているの
だ」と云う。「少女
の味が悪いので一
緒に点検して呉れ
ないだろうか。」
と真剣な表情で云
うので屋上へ同行
して点検するが異
常はない。塔屋に
機械室があるがそ
こは管理人が鍵を
掛けていて警備の
対象外であると云
う。一応調べて見
ようと向かった。
鍵は開いていた。
機械の点検の際扉
の施錠を忘れたの
だろう。しかし、
奥へ一歩踏み込ん
で眼を見張った。
発見したのは、こ
のマンシオンに住
む夫婦の首吊り死
体であった：。

その後暫くして、
近くの沼からこの
夫婦の幼子の水死
体が見付かったと
聞いた。
屋上へ向かう階段
の濡れた足跡はこ
の子供の霊が両親
のもとへ行く時に
付いたのだろうか
か。切なくも悲し
い訪問者であつ
た。

懐中電灯の丸い
光の輪の中に写し
出された訪問者の
体験はまだまだ語
り尽きないが、そ
れは又の機会に紹
介しよう。

聞からの訪問者へ
合掌



誌上研修

気学秘伝 七大凶殺（その十二）

資料提供 会長 山中緑峰先生

☆東北（変化宮・良宮）の暗剣殺を犯した場合どのような現象が起こるのか？

（八白中宮の年・月・日）

七	三	五
六	八	一
二	四	九

暗

今まで順調だったことが、自然と停止して動かなくなる状況になります。性格的には、著しく強欲になって私利私欲に走って、世間の人に恨まれたり、非難されたりすることが起きます。事業や企画事は必ず衰微してゆきま

となり、結局縁が切れたり、部下や目下の者、使用人、相続人などが不正行為をして損害を受けます。家庭内では、いろいろな問題が起きて一家の中に腹黒い人が現れて、そのために物心両面の被害を受けた

もなく苦しめられま。二黒の象意を土地として、良宮の象意を家としますと、そこへ暗剣殺が座泊すれば、必然的に一家に関わる悪現象や思いがけない災難が発現してきます。また二黒の象意に墓塚があり

引き込まれ苦しむこともあります。もしもこの凶方位を犯して家屋敷を購入し、す

支配されることもあります。健康面では、二黒、八白、五黄（土星傾斜線）がもつ象意の病

オンライン対応への取り組み

専務理事 土呂直史

アンケートのご協力いただきました。

アンケートを拝見させていただきます。

この状況の中で変化していく必要がある

多いと感じました。やはり鑑定においては、対面鑑定を

ます。

その変化に率先して対応していこうと山中会長はじめ執行役員がまず取り組んでみようと一歩踏み出しました。

今回、一回目はスマートフォン

（ラインアプリのインストール・トーク・画像の送り方・グループ電話等）

を行いました。0から1の一歩は大きいものだと感じております。

次回はZOOM（ズーム）でのミーティング

アプリ使用方法を予定しています。

この一歩が、のちにオンライン鑑定や

オンラインでのイベントなど環境の変化

に対応できる会へとつながっていくもの

と思っております。

ご連絡

【年会費】納入について 令和三年度の年会費（8000円）の納入お振込をお願い致します。

◆振込口座 全日本運命学会 『ゆうちょ銀行』

◆口座番号 『10050、62129581』

◆振込時期 十月末日迄にお振込み下さい。

【令和三年度の予定について】

今後の懇親会、新年会、親睦行事につきまして

ましては適宜変更してまいります。

皆様には何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願い申上げます。

